

Zurbarán pinta arzobispos  
y pinta reinas Velázquez...  
El barrio de Santa Cruz  
huele a canela tostándose,  
y en el callejón del agua  
canta la voz de un romance  
las penas del Rey Don Pedro  
justiciero al par que amante...

¡Y esto es Sevilla! Esto es  
Andalucía... Esto sabe  
a una verdad de mil años  
que ya no puede empañarse

con tanta pena flamenca,  
con tanto mustio volante,  
que eso no es todo, que el todo  
está vivo en otra parte,  
poniendo en bandejas de oro  
Sevilla de eternidades...

Esta Andalucía mía  
lleva un vestido granate  
y unos chapines de seda  
y un rosario de azabache  
y una dignidad señora  
deshojada por el aire...!

**Eva Cervantes.**

§

• Soneto

## DEL POETA DESCONOCIDO

*Y está sentado. Y se levanta y vaga  
y se mueve y se agita bruscamente.  
Tiene un sueño de rama en la corriente  
y un faro de misterio que no apaga.*

*Con cenizas de luces se encenaga  
cuando llega al allá, y es, de repente,  
cual un giro que rueda blandamente  
o como una sirena que se embriaga.*

*¡Qué misterio tan grande se desliza  
por sus versos de plumas y cristales!  
¡Qué soplo de los muertos le horroriza!*

*Sus rimas son suspiros musicales  
y su amor una hoguera que se atiza  
con ramajes y nidos desiguales.*

**Angel Crespo y Pérez de Madrid.**